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FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN 
CONSEJO DE FACULTAD 

ACTA No. 21 de 2010 
10 de junio de 2010 

 
 
HORA: 8:30 a. m.  
LUGAR: Decanatura Facultad de Ciencias y Educación. 

 

1. VERIFICACION DEL QUORUM 

CONSEJEROS 
ASISTENCIA 

OBSERVACIONES 
SI NO 

BORYS BUSTAMANTE BOHÓRQUEZ  
Decano de la Facultad de Ciencias y Educación 

X   

CARLOS  ORLANDO OCHOA CASTILLO 
Representante Coordinadores de Pregrado   

X   

DORA INES CALDERON 
Presidente Comité de Investigaciones FCE 

X   

JOSÉ EUGENIO CELY FAJARDO  
Director Unidad de Extensión FCE 

X   

LUCIA PINTO MANTILLA 
Representante de Profesores 

X   

GERMAN ANTONIO MUÑOZ GONZÁLEZ 
Representante Coordinadores de Posgrados 

X   

LILIANA RODRÍGUEZ PIZZINATO 
Invitada permanente Acreditación y 
Autoevaluación 

X   

OMER CALDERON  
Invitado permanente Coordinador PAIEP 

 X  

IRMA ARIZA PEÑA 
Secretaria Académica  

X   

 
 
Hay Quórum y se puede realizar la sesión.  
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2.  Consideración Acta Anterior. 
 
Aprobada Acta Nº 20, incluyendo las sugerencias allegadas. 
 
 
3. INFORMES 
 
3.1 Informe Decanatura 
  

 Cierre de Actividades Lectivas. Al cierre de las actividades académicas,  se ha 
realizado con los Coordinadores un primer  balance académico, frente a diferentes 
casos, como lo relacionado con la nueva directriz sobre el estado académico de los 
estudiantes, especialmente,  el registro de notas que inicialmente  se fijó hasta el 11 
de junio, plazo que posiblemente se postergue dos (2) días más, por necesidades del 
servicio; la programación de horarios de Macarena A, que obviamente esta sujeta a 
concretar el traslado de la sede, decisión que tomará en el día de hoy el Consejo 
Superior Universitario. Se está preparando toda la carga académica de los docentes, 
la cual se espera este ajustada antes del 30 de junio; se adelanta estudio para definir 
el número de cupos para los estudiantes nuevos en el próximo semestre, inicialmente, 
se mantienen los cupos tradicionalmente aprobados pero en igual condición esta 
decisión se sujetará a la relacionada con el traslado. Se continúa preparando el 
claustro y los planes de mejoramiento a que haya lugar.  

 

 Traslado de la sede Macarena A. Aparentemente hay una luz de esperanza que 
contempla la posibilidad de trasladarnos al edificio donde funcionaba Telecom, calle 
22 con carrera 13, dependiendo de la decisión que hoy se tome en el Consejo 
Superior Universitario, tiene 22 mil metros cuadrados y se haría una planeación de 
espacios. Igualmente y, dependiendo de la decisión tomada sobre la alternativa 
planteada, la Facultad en cabeza de la comunidad de Coordinadores, ha expresado el 
sentimiento general que sugiere el aplazamiento de la entrada de los estudiantes o 
adelantar materias en vacaciones, es decir, preparar un plan de reposición. 

 
RTA. El Consejo de Facultad insiste en la petición formal que debe hacerse ante el 
Consejo Superior y ante el Rector para exponer la complejidad del asunto y los 
perjuicios que la demora en la decisión está causando. Por otra parte hacer 
comunicación de respaldo al proyecto Curricular de Sociales. 
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3.2 Informe Secretaria Académica:  
 

 Recibo de correspondencia para ser resuelta por Consejo de Facultad y 
suspensión temporal de las sesiones del Consejo de Facultad.  Se sugiere 
suspender sesiones del Consejo de Facultad durante los días primero (1) y ocho de 
julio de 2010 en virtud del período vacacional inter- semestral. Igualmente, se sugiere 
autorizar la interrupción del recibo de correspondencia que requiera ser resuelta por 
este organismo, desde el  día 16 de junio y hasta el 9 de julio (inclusive), previendo 
que las próximas dos (2) jornadas de trabajo (17 y 24 de junio) se constituyen, en 
actividades académicas específicamente puntualizadas (Plan de formación 
postgradual, concursos, jurados, Consejo Ampliado, entre otras).  En el mes de julio, 
cumplido el periodo vacacional, se retomarían los Consejos de Facultad el día 15 de 
julio de 2010. 

 
RTA. El Consejo de Facultad aprueba las sugerencias.  
 

 Grados. Se informa que la ceremonia de grados se realizará el próximo 25 de junio en 
el auditorio de la Secretaria de Educación, Fabio Chaparro. Avenida el dorado No. 66-
63 costado frente al Centro Comercial Gran Estación. 

 

 Concurso en desarrollo: Del perfil 625 Necesidades Educativas Especiales, esta 
pendiente la valoración final de las hojas de vida, la cual esta prevista para el día 17 
de junio y ese mismo día serán publicados los resultados; del perfil 627 Educación y 
Pedagogía, la prueba oral se realizará el día 10 de junio; del perfil 628 Enseñanza del 
Inglés, los Jurados realizaron la valoración final de las hojas de vida. Igualmente se 
informa que  ya  los Jurados dieron respuesta al requerimiento sobre la aclaración de 
puntajes finales de las pruebas escrita y oral, presentadas por la profesora Norha 
Esperanza Pineda Torres; del perfil 629 Educación Matemática, los Jurados se 
reunieron y realizaron la valoración final de la única hoja de vida que alcanzó la etapa 
final del proceso. Este resultado se publicará el día 11 de junio de conformidad con el 
cronograma de concurso. 

 

 Concurso docente 2010-II. De acuerdo con lo establecido en el proceso de concurso 
de cada una de las hojas de vida recibidas, fue enviada una copia con sus respectivos 
anexos a la oficina de Docencia; los profesores Jorge David Sánchez y José Eugenio 
Cely, se encuentran trabajando en la revisión de hojas de vida para la declaratoria de 
apertura de perfiles. Para la correspondiente selección de jurados, se han presentado 
algunos aspirantes que se relacionan a continuación: JULIO CESAR GOYES 
NARVAEZ, CLAUDIA MARCELA CHAPETON CASTRO, DIANA MARCELA POSADA 
MURILLO, ALEJANDRO MAURICIO DAVILA RUBIO, JOSE REINALDO MONTAÑEZ, 
FABIO ENRIQUE LOPEZ DE LA ROCHE, CECILIA CORREA MOLINA. Para definir 
los jurados tenemos un plazo máximo hasta el 25 de junio.  
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RTA. El Consejo de Facultad designa comisión para que realice estudio previo de 
selección de jurados con base en las hojas de vida de aspirantes, y sobre la base 
existente con datos de Colciencias, experiencias anteriores y posibles sugerencias de 
Coordinadores. Se confirma en la comisión a los profesores Dora Inés Calderón, 
Carlos Orlando Ochoa, Germán Muñoz González y Borys Bustamante Bohórquez  
quienes se reunirán el día 17 de junio a las 7:00 a. m., en la sala de juntas de 
Decanatura en coordinación con Gerardo Murillo como delegado de la Secretaría 
Académica. 
 

 Situación Proyecto Curricular Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en 
Ciencias Sociales (comunicado): El Proyecto Curricular considera, entre otros 
aspectos, importante seguir adelantando el trabajo de Autoevaluación y contar con las 
garantías de que la Universidad pondrá en marcha el Plan de Desarrollo Físico para 
subsanar las deficiencias señaladas, lo que exige compromisos inaplazables de parte 
del gobierno universitario y de la comunidad de la Licenciatura en Educación Básica 
con Énfasis en Ciencias Sociales. Esto no implica renunciar a los necesarios procesos 
de Autoevaluación del Proyecto Curricular y búsqueda comprometida y autónoma con 
su continuo mejoramiento y búsqueda de calidad; solicitar al gobierno universitario, la 
comunicación oportuna y veraz y la acción inmediata y eficaz sobre los planes de 
reforzamiento estructural y readecuación de la Macarena A, en relación a tiempos y 
condiciones, esto para deliberar de manera responsable acerca de si el Plan Maestro, 
incluido el reforzamiento estructural (necesario), es una solución sustentable y real 
para una Facultad en crecimiento como la Facultad de Ciencias y Educación. 

 
RTA. El Consejo de Facultad aprueba remitir comunicación de respaldo a la 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales en el cual se le 
informe, además, que el Consejo de Facultad respalda sus iniciativas y por su parte 
adelanta gestiones similares ante los Entes Superiores de la Universidad. 
 

 Acta de visita al Proyecto Curricular Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Inglés, con fines de cumplimiento de condiciones mínimas de 
Acreditación de Calidad: La Secretaria Académica da alcance al acta allegada por el 
Coordinador del Proyecto Curricular de Licenciatura en Educación Básica con Énfasis 
en Inglés para conocimiento del Consejo de Facultad en la cual el par académico 
externo ha dejado la siguiente constancia: “He verificado que todo lo que el Proyecto 
Curricular radicó en el Sistema SACES coincide con la realidad; que lo que ha visto  
o/y oído da cuenta de un programa con experiencia, que recoge y aprovecha la 
reflexión de su comunidad académica; que es un programa que representa la 
oportunidad para muchos estudiantes que no podrían estudiar en un programa como 
éste si no fuera por la existencia de esta opción en la Universidad, que facilita hasta la 
alimentación para los estudiantes que lo necesitan; que el Proyecto Curricular cuenta 
con recursos y equipos modernos que funcionan y que prestan el servicio necesario 
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para la formación de los estudiantes profesores y directivos manifiestan compromiso  
con educación colombiana, que el equipo de docentes es cualificado; que las 
instalaciones de la Universidad, de la Facultad y del Programa facilitan que los 
estudiantes cuenten con los recursos necesarios para aprender.” 
 
RTA. El Consejo de Facultad registra la información y espera el concepto final del 
MEN. 
 

 Sobre publicaciones (Sugerencia Comité de publicaciones): La Secretaria 
Académica informa que en comité de publicaciones realizado el día 9 de junio, dio 
alcance a los planteamientos formulados por el Consejo de Facultad, en relación con 
la demora en los trámites administrativos del proceso de publicaciones, 
específicamente en lo que atañe al libro “Lenguaje y educación; perspectivas 
metodológicas y teóricas para su estudio” impulsado por un grupo de docentes del 
Doctorado. El Consejo de Facultad hace un llamado al Comité de Publicaciones con 
miras a establecer dinámicas conjuntas que permitan agilizar los procesos de 
publicaciones de la Facultad; cuestionan los requisitos exigidos por Alexandra 
Gutiérrez, Jefe de Publicaciones, que en varias ocasiones extralimitan sus funciones y 
en parte lo establecido en el Acuerdo 02 de 2002, perjudicando significativamente a 
los docentes y concretamente al Doctorado.  Del Comité saldrán algunas 
comunicaciones con las respectivas observaciones dirigidas al señor Vicerrector 
Académico en condición de presidente del Comité Institucional de Publicaciones, al 
Consejo Académico y a la Jefe de Publicaciones. Igualmente el Comité planteó la 
posibilidad de agendar un espacio en el Consejo de Facultad para presentar un 
trabajo que el año anterior María Elvira Rodríguez (miembro del Comité de 
Publicaciones) presentó al Comité Institucional como resultado de un trabajo que 
pretende mejorar varios aspectos relacionados con este proceso y el cual realizó por 
solicitud expresa del Comité Institucional, con la colaboración de Irma Ariza y 
Leonardo Gómez París. 

 
RTA. El Consejo de Facultad aprueba conceder el espacio para escuchar la propuesta 
de la docente María Elvira Rodríguez. Se sugiere remitir comunicación al Señor 
Vicerrector Académico de parte del Consejo de Facultad. 

 

 Propuesta reglamentación Seminarios de Actualización y Formación Avanzada: 
La Secretaria Académica recuerda a los consejeros la necesidad de que lean la 
propuesta de reglamentación de los seminarios, la cual se encuentra en los correos de 
cada uno, teniendo en cuenta que debe dársele aplicabilidad a partir del segundo 
semestre, para lo cual se necesita socializarla con anterioridad. El profesor José 
Eugenio Cely informa que la tesorería asignará una clave para que desde la facultad 
se puedan ver los recursos consignados antes de iniciar los seminarios y solicita 
promover la elección de un representante de Proyectos Curriculares  ante la Unidad 



Consejo de Facultad de Ciencias y Educación 

Acta No. 21 de 2010 

10 de junio de 2010 

 

Página 6 de 14 

de Extensión, con el objeto de generar dinámicas y estrategias de extensión de la 
Facultad, principalmente redimensionar la proyección social de la misma. 

 
RTA. Los Consejeros se comprometen a realizar la correspondiente retroalimentación 
del documento, en lo posible, a la mayor brevedad. 

 

 Resolución Proyecto Académico Transversal  NEES:   Se ha proyectado el acto 
administrativo para iniciar la formalización del proyecto. Se remitió para la respectiva 
retroalimentación y se aclara que a través del presente documento se reconocería la 
0existencia académica del mismo,  en el marco de competencias de la Decanatura de 
la Facultad y éste documento, de ser aprobado por CF, se remitiría al CA acompañado 
de un oficio que junto con la recomendación del CF, justifique la necesidad de 
formalizar el proyecto Académico como Unidad por la instancia que corresponda.      

 
RTA. La profesora Dora Inés Calderón asume el compromiso de revisar 
detenidamente el proyecto de resolución, retroalimentarlo y así poder remitirlo al 
académico. 
 

 
4. CASOS PRIORITARIOS 
 
4.1 AVANCE SOBRE LA PROPUESTA DE PLAN DE FORMACION POSTGRADUAL 
- DORA INES CALDERON - 9.00 a.m. 
 
La profesora Dora Calderón presenta los avances de la propuesta, haciendo énfasis en la 
formulación de líneas que responden a estrategias de formación continuada y en 
particular de la formación postgradual (maestría y doctorado) de los docentes de la 
Facultad. Partiendo de tres factores que ha denominado orientadores de la propuesta y 
que son: Los llamados de las  políticas nacionales e internacionales de educación 
superior; las políticas internas de la universidad y las políticas internas de la Facultad, ha 
generado las siguientes posibles líneas: 

 Ciencias medio Ambiente y sociedad 

 Pedagogía Educación y Gestión Curricular y didáctica 

 Estudios Interculturales, diversidad y educación 

 Lenguaje y comunicación y educación 
 
Dentro de las anteriores líneas, se propone que se orienten las diferentes disciplinas y 
áreas de formación postgradual a las cuales, los docentes puedan aspirar. 
  
Observaciones generales: 
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 Excelente trabajo que demuestra un gran esfuerzo de la docente en el sentido de 
recoger información e interpretar las necesidades de la Facultad en relación con el 
presente asunto. 

 Revisar un poco las temáticas expresadas en cada línea y precisar otras que harían 
falta, tratando de incluir todas las posibilidades que se pueden dar dentro de la 
formación postgradual; el proyecto debe expresar la posición actual sobre hacia donde 
va la facultad y el quehacer de la misma.  

 Se hacen algunas sugerencias de forma y en algunos casos los señores consejeros 
realizan algunas observaciones epistemológicas de fondo que son recepcionadas por 
la profesora Dora calderón para retroalimentar el ejercicio y presentar el documento 
final el próximo jueves. 

 
RTA. Queda pendiente la presentación del documento final con las recomendaciones 
para presentar el próximo martes. 
 
 
4.2 LILIANA RODRIGUEZ PIZZINATO, Coordinadora Autoevaluación y Acreditación 
de la Facultad, pone a consideración agenda para el Consejo ampliado del día jueves 24 
de junio y formato taller a desarrollar por los proyectos curriculares, en relación con la 
necesidad de conocer la nueva normatividad para el Registro Calificado (Decreto 1295 de 
abril de 2010) y la proyección inicial para la definición de los planes de relación con el 
sector externo, seguimiento de egresados y relación de la investigación con las 
propuestas curriculares, por parte de cada uno de los programas.  
 
RTA. Agenda ampliada a Consejos Curriculares, subcomités de Acreditación, y Consejo 
de Facultad. Se aprueba apoyo logístico para reunión de acreditación el día 24 de junio. 
 
 
 
5. SEGUIMIENTO DE CASOS 
 
5.1 RICARDO LAMBULEY ALFEREZ, Vicerrector Académico, remite respuesta caso 
estudiante RONALD FERNANDO QUINTANA ARIAS, SEGUIMIENTO A CASO A18, 
caso 12,1. 
 
RTA. El Consejo registra la información y la Secretaria Académica manifiesta que 
esperará que el Proyecto Curricular informe sobre lo procedido en el caso del estudio 
académico realizado al alumno. Una vez cuente con dicha información se podrá expedir la 
certificación de terminación o no de plan de estudios vs la necesidad de presentar o no el 
examen del ECAES, en concordancia con la normatividad vigente. 
 
 

../Sesi�n%2021/agenda%20de%20trabajo%20para%20Consejo%20Ampliado.doc
../Sesi�n%2021/Formato%20Talller%20decreto%201295-2010.doc
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6. CONCURSO DOCENTE 
 
6.1 CARLOS ORLANDO OCHOA CASTILLO, Presidente Consejo Curricular de 
Matemáticas, sugiere jurados externos  e internos para el concurso docente por iniciarse 
 
 
RTA. Se da curso para ser anexados con las demás solicitudes de jurados. 
 
6.2 CARLOS ORLANDO OCHOA CASTILLO, Presidente Consejo Curricular de 
Matemáticas, presenta PERFIL para próximo Concurso Docente, de acuerdo a lo 
sugerido. 
 
RTA. Se registra y se tiene en cuenta para la próxima convocatoria a concurso público. 
 
 
7. SOLICITUD AVAL 
 
7.1 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Coordinador Proyecto Curricular 
Licenciatura en Biología, remite solicitud de participación de los integrantes del Semillero 
de investigación "Biología, enseñanza y realidades", para participar en el II Congreso 
Nacional de Investigación en Educación en Ciencias y Tecnología, a realizarse en Cali, 21 
al 25 de junio, para participar en convocatoria Bienestar Institucional. 
 
RTA. AVALADO. 
 
7.2 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Química, remite para aval la solicitud de los estudiantes ARIEL GONZALEZ MONTERO y 
MARISOL PERILLA, para asistir al II Congreso Nacional de Investigación en Educación 
en Ciencias y Tecnología, a realizarse en Cali, 21 al 25 de junio, para participar en 
convocatoria Bienestar Institucional. 
 
RTA. AVALADO. 
 
7.3 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Coordinador Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Educación Artística,  remite para aval la participación  de la 
estudiante IVON PAOWLET CARDONA TRUJILLO  en el evento académico, artístico y 
cultural RUTA INKA 2010- AL ENCUENTRO DE LOS MAYAS, con el fin de participar en 
la convocatoria de movilidad. 
 
RTA. AVALADO. 
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7.4 ALBERTO MOTTA, Docente Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en 
Educación Artística, remite plan de la Ruta INKA y solicita viabilizar el respectivo permiso 
académico y los recursos presupuestales de apoyo para ejercer la coordinación del 
evento. 
 
RTA. AVALADO. 
 
7.5 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Química, remite para aval la solicitud de los estudiantes VIVIANA GORDILLO DIAZ y 
MARCO ANTONIO VEGA, para asistir al Congreso Latinoamericano de Química, a 
realizarse en Cartagena, del 27 de septiembre al 1 de octubre de 2010. 
 
RTA. AVALADO. 
 
7.6 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Química, remite para aval la solicitud de la estudiante SANDRA LILIANA ALBORNOZ, 
para asistir al Congreso Latinoamericano de Química, a realizarse en Cartagena, del 27 
de septiembre al 1 de octubre de 2010. 
 
RTA. AVALADO. 
 
7.7 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Química, remite para aval la solicitud del estudiante JUAN RICARDO MUÑOZ y JULIAN 
CAMILO POSADA, para asistir al Congreso Latinoamericano de Química, a realizarse en 
Cartagena, del 27 de septiembre al 1 de octubre de 2010. 
 
RTA. AVALADO. 
 
7.8 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Química, remite para aval la solicitud de la estudiante KAREN JOHANNA BONILLA 
PEÑA, para asistir al Congreso Latinoamericano de Química, a realizarse en Cartagena, 
del 27 de septiembre al 1 de octubre de 2010. 

 
RTA. PENDIENTE. Presentar copia de la propuesta de trabajo, justificación, plan de 
asistencia, certificación de estudiante activo o copia del recibo de pago de matrícula. 
 
7.9 MARIO HELI GONZALEZ MORALES, Presidente (e)Consejo Curricular 
Licenciatura en Física, remite para aval solicitud del docente JAIME DUVAN REYES 
RONCANCIO, quien solicita apoyo económico para participar en el II congreso nacional 
de investigación en ciencia y tecnología, a realizarse en Cali, del 21 al 25 de junio. 
 
RTA. Avalado por movilidad. 
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8. COMISION DE SERVICIOS 
 
8.1 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística,  remite para aval comisión de 
servicios al docente JESUS ALBERTO MOTTA,  para participar en el evento académico, 
artístico y cultural RUTA INKA 2010- AL ENCUENTRO DE LOS MAYAS, quien participara 
en la coordinación del evento. 
 
RTA. Se avala para ser tramitado por movilidad.  
 
 
9. SOLICITUD DOCENTES  
 
9.1 CARLOS ORLANDO OCHOA CASTILLO, Presidente Consejo Curricular de 
Matemáticas, remite para aval y apoyo económico (tiquete aéreo, viáticos e inscripción) 
para participar en The international category theory conference CT 2010, a realizarse en 
Genova, Italia, del 20 al 26 de junio. 
 
RTA. Se avala para ser tramitado por movilidad. 
 
9.2 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Coordinador Consejo Curricular 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística,  remite para aval 
apertura de la tercera cohorte del programa de profesionalización de Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Educación Artística próximo periodo académico. 
 
RTA. Se avala y se remite a Vicerrectoría para aprobación. 
 
 
10. RETIRO DEFINITIVO. 
 
10.1 CRISTIAN QUEVEDO USECHE, Estudiante Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, solicita retiro definitivo del proyecto. 
 
RTA. APROBADO. 
 
10.2 CARLOS ORLANDO OCHOA CASTILLO, Coordinador Proyecto Curricular de 
Matemáticas, remite con aval retiro definitivo del estudiante EDWUAR FERNANDO 
CHUGUAZUQUE, MICHAEL FABIAN MONTES SALAZAR, WILSON EDUAARDO 
TELLEZ, WILMER JAVIER GUZMAN ROCHA, ALVARO BENAVIDEZ y LUIS CARLOS 
MENCO. 
 
RTA. APROBADO. 
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11. INSTITUCIONALIZACION GRUPO DE INVESTIGACION 
 
11.1 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística,  remite para aval 
institucionalización del semillero de investigación SEMILLERO LEA-SEED. 
 
RTA. Avalado, remitir a Comité de Investigaciones. 
 
 
12. CURSO INTERMEDIO 
 
12.1 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remita para aval apertura curso intermedio del espacio académico FISICA DE 
LOS SERES VIVOS. 
 
RTA. Aprobado. Remitir a Decanatura. 
 
 
13. ENTREGA DE INFORMES 2010-1 y DESCARGA ACADEMICA 2010-3 
 
13.1 MARIO HELI GONZALEZ MORALES, Coordinador (e) Proyecto Curricular 
Licenciatura en Física, remite informe de actividades docentes a los que se les aprobó 
descarga académica ESPERANZA DEL PILAR INFANTE LUNA, JAIME DUVAN REYES 
RONCANCIO, MIGUEL ANGEL MARTINEZ PARRALES y NELSON ARIAS AVILA, y 
solicita descarga académica para los profesores MIGUEL ANGEL MARTINEZ 
PARRALES, JAIME DUVAN REYES RONCANCIO Y ESPERANZA DEL PILAR 
INFANTE LUNA. 
 
RTA. La comisión revisa los informes. 
 
13.2 LUZ MARILYN ORTIZ SANCHEZ, Coordinadora Especialización en Desarrollo 
Humano, remite informe de descarga periodo 2010-1 de las docentes LUZ MARILYN 
ORTIZ SANCHEZ y ARACELLY QUIÑONES. 
 
RTA. La comisión revisa los informes. 
 
13.3 DIANA GIL CHAVES, Coordinadora Proyecto Curricular Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Matemáticas, presenta informe descargas 2010-1 y solicita 
descarga académicas para los profesores LUIS ANGEL BOHORQUEZ ARENAS, DIANA 
GIL CHAVES, ARTURO SANJUAN CUELLAR, RODOLFO VERGEL CAUSADO, 
PEDRO ROCHA SALAMANCA, BRIGITTE SANCHEZ, JOSE TORRES DUARTE, 
NEILA SANCHEZ HEREDIA. 
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RTA. La comisión revisa los informes. 
 
13.4 GUILLERMO FONSECA AMAYA, Docente Proyecto Curricular Licenciatura en 
Biología, solicita descarga de 3 horas para estudios doctorales. 
 
RTA. Pendiente por falta de certificación de estudios doctorales. 
 
13.5 RAQUEL PINILLA VASQUEZ, Docente Maestría en Pedagogía de la Lengua 
Materna, solicita descarga por investigación. 
 
RTA. APROBADO. Respuesta en Acta Nº 22 de junio 17 de 2010. 
 
13.6 CLAUDIA PIEDRAHITA ECHANDIA, Coordinadora Maestría en Investigación 
Social Interdisciplinaria, remite informe y solicita descarga para los docentes JAIRO 
GOMEZ ESTEBAN, ABSALON JIMENEZ BECERRA, CLAUDIA PIEDRAHITA 
ECHANDIA y RICARDO GARCIA DUARTE. 
 
RTA. Pendiente por complementación de documentación. Respuesta en Acta Nº 22 de 
junio 17 de 2010. 
 
13.7 JORGE GOMEZ DUQUE, Coordinador Especialización en Educación y Gestión 
Ambiental, solicita descarga por coordinación e investigación, presenta informe descarga 
anterior 
 
RTA. Se aprueba descarga por coordinación. Por investigación no por estar vencido el 
plazo. Respuesta en Acta Nº 22 de junio 17 de 2010. 
 
13.8 MARIA ELVIRA RODRIGUEZ LUNA, docente Maestría en Pedagogía de la 
Lengua Materna, solicita descarga por investigación. 
 
RTA. Avalada. Respuesta en Acta Nº 22 de junio 17 de 2010. 
 
13.9 MARIA ESPERANZA BULLA NIETO, Docente Licenciatura en Química, presenta 
informe de descarga. 
 
RTA.  Falta certificación del CIDC sobre la vigencia del Proyecto. Respuesta en Acta Nº 
22 de junio 17 de 2010. 
 
13.10 NELSON ARIAS AVILA, Docente Licenciatura en Física, presenta informe de 
descarga y solicita descarga para dar continuidad al proyecto Conceptos obsoletos en 
Física.  
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RTA. Falta aval del coordinador. 
 
 
14. REEXPEDICION RECIBOS DE PAGO 
 
14.1 JORGE GOMEZ DUQUE, Coordinador Especialización en Educación y Gestión 
Ambiental, solicita reexpedición de recibo de pago estudiante MONICA FERNANDA 
FERNANDEZ ANTOLINEZ, en razón a que no canceló oportunamente los 3 pagos 
correspondientes y en la Oficina de Sistemas le generaron cada uno de los recibos para 
pago extraordinario, solicita se le autorice la generación de un solo recibo periodo 2010-1. 
 
RTA. APROBADO. 
 
14.2 YENNY PAOLA ALDANA ROJAS, Estudiante Licenciatura en Educación Básica 
con Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, solicita reexpedición de recibo de 
pago segunda cuota 
 
RTA. APROBADO. 
 
14.3 JORGE GOMEZ DUQUE, Coordinador Especialización en Educación y Gestión 
Ambiental, solicita reexpedición de recibo de pago 3ra cuota estudiante RESTREPO 
ROZO CLAUDIA ANDREA, ya que por error humano se imprimió dos veces el recibo del 
segundo pago. 
 
RTA. APROBADO. 
 
14.4 CLAUDIA PATRICIA MORENO ROMERO, Estudiante Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, solicita reexpedición de recibo 
de pago segunda cuota 
 
RTA. APROBADO. 
 
14.5 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Coordinador Proyecto Curricular 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística, solicita 
reexpedición de recibos de pago de los estudiantes SUSEIH CAJAMARCA BLANCO, 
ALEXANDER PARRA GALLO y JUAN CARLOS MOLINA ALVAREZ, del Programa de 
Profesionalización quienes tenían como último plazo el día 2 de junio y por situaciones de 
fuerza mayor no alcanzaron a hacerlo. 
 
RTA. APROBADO. 
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15. COMUNICACIONES 
 
15.1 MARIO HELI GONZALEZ MORALES, Coordinador (e) Proyecto Curricular 
Licenciatura en Física, informa sobre el número de admitidos decisión de mantener 80 
cupos para el próximo periodo académico. 
 
RTA. Aprobado. Respuesta en Acta Nº 22 de junio 17 de 2010. 
 
15.2  GERMÁN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente, Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, solicita aprobación del cupo  de  80 estudiantes para el próximo periodo 
académico. 
 
RTA. Aprobado. Respuesta en Acta Nº 22 de junio 17 de 2010. 
 
 
 
 
 
Se da por terminada la Sesión siendo las 12:00 m. 
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